
 

 

Requerimento Nº 15/2021 

 

CONSIDERANDO que, Itaquaquecetuba é um município brasileiro do estado de 

São Paulo, localizado na Região Metropolitana de São Paulo e Alto Tietê; 

 

CONSIDERANDO que, é uma das cidades mais populosas do Brasil. Segundo o 

Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE), população do município no último censo 

(2010) era de 321.770 pessoas, tendo em vista estimativas atuais em diversas fontes a cidade 

ultrapassou 500.000 habitantes; 

 

CONSIDERANDO que, a pandemia do novo coronavírus (COVID-19) tem se 

alastrado rapidamente por todo o mundo, causando a doença, em diferentes estágios, de milhares 

de pessoas, e ceifando a vida de outros milhares; 

 

CONSIDERANDO que, a distribuição de doses da vacina por município deveria 

ser de acordo com a quantidade de habitantes, e que desde 2010 não teve atualização no banco 

de dados do Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE), sendo totalmente prejudicial à 

quantidade de vacinas recebidas pelo Governo do Estado; 

 

 

CONSIDERANDO que, de acordo com o site do Governo do Estado Vacina já 

os municípios como: 

 

 Itaquaquecetuba com estimativa de população de 375.011 pessoas, o 

município recebeu apenas 19.575 doses. 

 

 Suzano com estimativa de população 300.599 pessoas, o município 

recebeu 26.069 doses. 

 

 

 Mogi das Cruzes com estimativa de população de 450.785 pessoas, o 

município recebeu 36.304 doses. 

 

 

 Poá com estimativa de população 118.349 pessoas, o município recebeu 

11.105 doses. 

 



 

 

 Ferraz de Vasconcellos com estimativa de população 196.500 pessoas, o 

município recebeu 14.590 doses. 

 

 

 

CONSIDERANDO que, na distribuição por habitantes, estamos recebendo 

menos do que deveríamos comparado com Suzano, por exemplo; 

 

CONSIDERANDO que, esta mos com o censo desatualizado desde 2010, onde já 

ultrapassamos 500.000 habitantes, deveríamos estar recebendo no mínimo 36.000 doses, como o 

município de Mogi das Cruzes. 

 

CONSIDERANDO que, pelo programa de imunização do Governo de São Paulo, 

o percentual da população referente à aplicação da 1ª dose o nosso município se encontra na 

posição 645º, em ultimo lugar no ranking de vacinação, com apenas 4% da população vacinada. 

 

 

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao Excelentíssimo 

Governador do Estado de São Paulo, Senhor João Dória, com cópia ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, Senhor Eduardo Boigues Queroz, solicitando revisão nos critérios de envio de doses 

de vacina contra a covid 19, pois nosso município esta recebendo menos doses do que 

municípios visinhos com população menor.  

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 05 de Abril de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

David Ribeiro da Silva 

David Neto 

Vereador 
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